

Samedi 1^{er} février

- 10 h 45 Messe aux Capucins (réservée aux résidents)
14 h 00 Éveil à la Foi , rencontre des deux groupes à la Maison St Jean-Paul II
18 h 00 Pas de messe dans les villages
18 h 00 **Soirée prière louange adoration** suivie d'une crêpe partie

Dimanche 2 février Présentation du Seigneur au Temple

- 09 h 30 Préparation première communion à la maison Saint Jean Paul II
10 h 45 **Messe unique pour l'Enclave, à l'église de Valréas** animée par le Chœur Saint Joseph, à l'intention des défunts Henriette TOURREAU et Pierre GAUCHIER

Lundi 3 février

- 16 h 00 Catéchèse à la Maison des Chrétiens de GRILLON
18 h 00 Groupe de prière au presbytère
19 h 30 END Enclave 2

Mardi 4 février

- 08 h 30 Messe à la chapelle de l'hôpital de VALRÉAS**
15 h 30 Chapelet à l'église de RICHERENCHES
16 h 45 Catéchèse à la Maison Saint Jean-Paul II
19 h 00 Rencontre de doyenné à Saint Roman de Malegarde autour de notre Evêque

Mercredi 5 février Sainte Agathe

- 08 h 30 Messe à la chapelle de l'hôpital de VALRÉAS
09 h 15 Catéchèse à l'ancien presbytère de VISAN
10 h 30 Adoration , confessions, louanges à l'église de VALRÉAS
19 h 00 Repas de l'équipe de la crèche

Jeudi 6 février Saint Paul Miki et ses compagnons

- 14 h 00 Cénacle de Marie à l'église de Valréas
16 h 30 Catéchèse à l'église de RICHERENCHES
16 h 45 Catéchèse à l'ancien presbytère de VISAN
17 h 30 Rencontre des missionnaires du Rosaire vivant à la chapelle de l'hôpital de VALRÉAS
18 h 15 Messe à la chapelle de l'hôpital de VALRÉAS

Vendredi 7 février

- 09 h 30 Messe à la chapelle de l'hôpital de VALRÉAS
20 h 00 Rencontre de préparation au mariage

Samedi 8 février

- 18 h 00 **Messe pour les donateurs du denier de l'église à l'église de VISAN**

Dimanche 9 février 5^{ème} Dimanche du Temps Ordinaire

- 09 h 30 **MESSE DE SAINTE AGATHE**
Messe pour les donateurs du denier de l'église à l'église de GRILLON
à l'intention du défunt Abel BAUDOUIN
10 h 45 **Messe pour les donateurs du denier de l'église à l'église de Valréas**
à l'intention du défunt Jean Noël ARMAND

RENCONTRE DES CONSEILS PASTORAUX DE NOTRE DOYENNÉ

Mardi 4 février de 19h00 à 21h00
dans la salle des fêtes
de Saint Roman de Malegarde

L'évêque d'AVIGNON et le groupe diocésain de travail « Communautés et Territoires » rencontreront les membres des conseils pastoraux de notre Doyenné et les laïcs engagés dans la pastorale, avec les curés, vicaires, diacres et consacrés. Au programme : accueil-présentation ; travail par paroisse ou secteur à partir d'un questionnaire ; mise en commun ; et après...
Il ne s'agit pas que d'une question d'organisation.

La finalité est la MISSION !

La rencontre se conclura avec un apéritif dînatoire pour lequel il vous est demandé d'apporter un plat salé, un plat sucré et une boisson pour 4 personnes (n'apporter que des plats qui peuvent être consommés debout...)

ENCLAVE SANS FRONTIÈRES :

Le numéro de Pâques se prépare... Merci de rendre vos articles pour le 4 février.

Bulletin Inter Paroissial

de l'Enclave des Papes - Grillon - Richerenches - Valréas - Visan

Courriel : paroisse-de-valreas@orange.fr ☎ Presbytère de VALRÉAS : 04. 90. 35. 02. 59.

Site internet : <https://www.enclave.paroisse84.fr> ou tapez **Paroisse de Valréas** dans votre navigateur



N° 1397- 25.02.01

EVENEMENTS ET INVITATIONS

OBSÈQUES : à VALRÉAS, Henriette TOURREAU, 96 ans et Pierre GAUCHIER, 76 ans

Nous les portons dans nos prières avec leurs famille et leurs proches.

JOURNÉE MONDIALE DES MALADES : L'ESPÉRANCE AU-DELÀ DES SOUFFRANCES

À l'occasion de la XXXIII^e Journée mondiale des malades célébrée le 11 février, le Pape François invite à s'appuyer sur le secours et la grâce de Dieu. « La douleur porte toujours un mystère de salut », a assuré le Saint-Père, que l'on ne peut comprendre qu'en accueillant et cultivant le don de l'espérance.

Pour la Journée mondiale des malades de l'Année jubilaire, le Pape François a repris comme titre de son message, celui de la bulle d'indiction du Jubilé 2025 : « L'espérance ne déçoit pas ».

À travers les mots de saint Paul dans sa lettre aux Romains, le Souverain pontife insiste sur cette vertu théologale, même dans la souffrance, qu'il s'agisse d'une souffrance ressentie dans sa propre chair, ou dans les yeux de ceux que nous aimons. C'est justement dans ces circonstances qu'il faut accueillir « un soutien plus grand que nous », « le secours de Dieu, de sa grâce, de sa Providence, de cette force qu'est le don de son Esprit ».

Pour le Saint-Père, la présence de Dieu auprès des personnes qui souffrent, passe d'abord par la rencontre. Dans l'Évangile, quand Jésus envoie les 72 disciples en mission, il les envoie près des malades pour leur permettre de rencontrer le Seigneur, au cœur même de leur infirmité. « Nos souffrances humaines que Jésus a partagé », qu'elles soient physiques, psychologiques ou spirituelles, deviennent alors l'occasion de la « découverte d'un rocher inébranlable auquel nous pouvons nous accrocher, pour affronter les tempêtes de la vie ».

« C'est pourquoi l'on dit que la douleur porte toujours en elle un mystère de salut : elle nous fait expérimenter la proche et réelle consolation qui vient de Dieu, au point de « connaître la plénitude de l'Évangile avec toutes ses promesses et sa vie ».

« Toute espérance vient du Seigneur »

Ensuite, François invite à l'accueil du don de l'espérance, qui vient du Seigneur, en restant « fidèles à la fidélité de Dieu », comme le disait la poétesse catholique française Madeleine Delbrêl. « Ce n'est que dans la résurrection du Christ que notre destin tout entier trouve sa place », précise le Pape. Cette « grande espérance » de la Pâque de Jésus, poursuit-il, permet de surmonter les obstacles du quotidien, avec Celui qui se fait notre compagnon de route, comme Il l'a fait avec les disciples d'Emmaüs.

Enfin, pour le Souverain pontife, cette espérance rencontrée et accueillie comme un don, se partage avec les autres, plus encore dans les lieux de soins. « Combien de fois on découvre l'amour en se penchant sur ceux qui sont dans le besoin », interroge-t-il, encourageant à garder le souvenir précieux des lumières partagées de l'espérance, comme le sourire bienveillant d'un soignant, le visage attentif d'un médecin ou celui plein d'attente d'un proche. Ces lueurs « donnent de la force mais enseignent le vrai goût de la vie, dans l'amour et la proximité »

Porter le chant de l'espérance

En cette Année jubilaire, le Pape François encourage les malades, les soignants et les proches à faire résonner ce « chant d'espérance » « au-delà des chambres et des lits des établissements de soins », et former une « symphonie parfois difficile à réaliser mais très douce et forte ».

Cette Journée mondiale des malades est célébrée tous les 11 février depuis 1992, date de la première apparition de la Vierge de Lourdes à sainte Bernadette, et depuis, mémoire liturgique de Notre-Dame de Lourdes. Tous les trois ans, cette Journée est célébrée solennellement dans un sanctuaire marial dans le monde. En raison du Jubilé 2025, le Pape François a décidé de reporter à 2026 les célébrations qui devaient se tenir dans le sanctuaire de la Vierge de Chapi, au Pérou, et d'encourager des propositions au niveau diocésain. Les personnes malades, leurs familles et les soignants sont attendus à Rome pour le Jubilé du Monde de la Santé les 5 et 6 avril, ainsi que pour le Jubilé des Personnes en situation de handicap les 28 et 29 avril.

D'après Vatican News

SOIRÉE DE PRIÈRE, LOUANGE, ADORATION ET ...CRÊPES

SAMEDI 1^{ER}FÉVRIER À 18 H 00 A L'ÉGLISE DE RICHERENCHES

À l'issue de la prière, partage de crêpes (vers 19h30)

Apporter de quoi garnir les crêpes, un petit truc en plus et une boisson

Possibilité de covoiturage, contact et info au 06 13 85 73 11